

CERTIFICAT DE CONFORMITE / COMPLIANCE CERTIFICATE

We certify that the above compound is in compliance with the Standards of the International Fragrance Association (IFRA 48° Amendment) provided it is used in the following class(es) at a maximum concentration level of :

En réponse à votre demande, nous certifions que la composition parfumante, référence: **TAB00004 TABAC GOURMAND**

(Nomenclature INCI : Parfum)

Les données sont calculées en p/p

Cat 1	Cat 2	Cat 3A	Cat 3B	Cat 3C	Cat 3D	Cat 4A	Cat 4B	Cat 4C	Cat 4D	Cat 5	Cat 6	Cat 7A	Cat 7B	Cat 8A	Cat 8B	Cat 9A	Cat 9B	Cat 9C	Cat 10A	Cat 10B	Cat 11A	Cat 11B
1,67	2,22	11,11	11,11	11,11	11,11	11,11	11,11	11,11	11,11	11,11	20,00	4,44	4,44	5,26	5,26	11,11	11,11	11,11	6,58	6,58	20,00	20,00

▣ la loi française 75-604 du Livre 5 du Code de la Santé Publique et en particulier aux articles L 658-5 et L 658-6 et mises à jour.

▣ French law 75-604 of Book 5 of the Public Health Code and in particular to articles L 658-5 and L 658-6 and updates.

▣ les dernières recommandations de l'IFRA (48ème amendement). Ces recommandations sont basées sur les données scientifiques obtenues du RIFM ainsi que d'autres sources et fondées sur une concentration maximum de 20% de la composition de parfumerie dans le produit fini.

▣ the latest recommendations of the IFRA (48th Amendment). These recommendations are based on scientific data obtained IMFN and other sources and based on a maximum concentration of 20% of the composition of perfume in the finished product.

Nous certifions également que la DL 50 par voie orale (rat) et/ou par voie percutanée (rat et / ou lapin) de la composition parfumante considérée, calculée d'après les données bibliographiques ou des résultats expérimentaux de chacun des composants et de leurs concentrations respectives, est supérieure à 2000 mg/kg.

We also certify that the LD 50 oral (rat) and / or Percutaneous (rat or rabbit) considered the perfume composition, calculated from the bibliographic data or experimental results of each component and their respective concentrations, is greater than 2000 mg / kg.

Il s'en suit que, dans les conditions normales de dilution (alcool, savon, shampooing, etc ...), notre composition parfumante n'est pas nocive suivant la définition de la directive de la commission européenne 83/467/CEE du 29/7/1983 portant 5ème adaptation au progrès technique de la Directive 67/548/CEE du Conseil, concernant le rapprochement des dispositions législatives, réglementaires et administratives relatives à la classification, l'emballage, l'étiquetage des substances dangereuses. (J.O. des Communautés Européennes du 16/9/83).

It follows that, under normal dilution (alcohol, soap, shampoo, etc ...), our perfume composition is not harmful as defined by the European Commission Directive 83/467/EEC of 07/29/1983 5th on adaptation to technical progress Council Directive 67/548/EEC on the approximation of laws, regulations and administrative provisions relating to the classification, packaging, labeling of hazardous substances. (J.O. of European Communities of 09.16.1983).

Ce certificat ne concerne que la composition parfumante référencée qui, elle-même, ne représente qu'un élément de votre produit final. Il ne peut être considéré comme vous dégageant de votre responsabilité et de vos obligations.

This certificate relates only to the referenced fragrance composition which itself is only part of your product final. It can be regarded as relieving you of your responsibility and your obligation.

Date : 22/06/2020

Personne en charge des Affaires Réglementaires/ Person in charge of Legislation : Barbara VENTE

Ce document informatisé n'est pas signé / This computerized document is not signed

FLORESSENCE S.A.S. au capital de 840.000 € - R.C.S Grasse 335 171 989 - APE 2053Z -
Siège social : ZA La Festre Sud - Route de Grasse - F-06530 St Cézaire / Siagne

division compositions parfumées du groupe
fragrance composition division of elixens



Toutes nos fiches de données de sécurité sont consultables sur www.quickfds.com grâce aux codes articles.
All our material safety data sheets are available on www.quickfds.com using product code.



Substances Limitées par IFRA / Limited substances by IFRA

Composition : **TAB00004 TABAC GOURMAND**

Substances limitées par l'IFRA 48ème :

Limited substances by IFRA 48th :

Substances	N° CAS	Concentration (%)
Cinnamal	104-55-2	0.1500
Benzoate Benzyle	120-51-4	0.0027
Citral	5392-40-5	<1ppm
Coumarine	91-64-5	0.0600
Eugenol	97-53-0	1.2000
Geraniol	106-24-1	<1ppm
Damascenone-damascones	23696-85-7/23726-93-4/43052-87-5/24720-09-0/	0.1800
Iso E Super	54464-57-2	38.0000

Date : 22/06/2020

Personne en charge des Affaires Réglementaires/ *Person in charge of Legislation* : Barbara VENTE

Ce document informatisé n'est pas signé / *This computerized document is not signed*

FLORESSENCE S.A.S. au capital de 840.000 € - R.C.S Grasse 335 171 989 - APE 2053Z -
Siège social : ZA La Festre Sud - Route de Grasse - F-06530 St Cézaire / Siagne

division compositions parfumées du groupe
fragrance composition division of elixens



Toutes nos fiches de données de sécurité sont consultables sur www.quickfds.com grâce aux codes articles.
All our material safety data sheets are available on www.quickfds.com using product code.